

一般社団法人四日市青年会議所

2013年度メールマガジン

Thanks giving

～すべての人に感謝～

2013年12月1日（日）17:30～19:00

四日市都ホテル4階「伊勢の間」



メンバーへの挨拶をする第59代理事長 樋尾重樹 君



家族に感謝の一行の詩をおくる樋尾重樹君



2014年度理事長予定者藤村貴君の挨拶



参加者全員で「明日のために」を斉唱しました。



参加者全員で記念撮影をとりました。

J C運動や活動が邁進できるのも家族や会社の協力のお蔭であることを再認識し、協力して頂いたすべての人に改めて心からの感謝の気持ちを伝える事ができました。

2013年度スローガン

青年としての責任を強く自覚し、

「ほっとけやん！」の

精神を持って行動しよう！

特別会員の皆様へ

2013年度開催事業もすべて無事に終える事が出来ました！

これも一重に皆さまのご理解、ご協力の賜物でございます。

本当にありがとうございました。

次年度も我々の活動にご理解、ご協力の程宜しくお願い致します。

メールマガジン発行責任者 事務局

<http://www.yokkaichi-jc.or.jp/>